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Wochenmärkte sind ein Eckpfeiler für die Versorgung der Bevölkerung mit frischen Le-
bensmitteln und gleichzeitig ein wichtiges Standbein für die regionale Erzeugerwirt-
schaft. Sie sind auch Mittelpunkt und kommunikatives Zentrum für viele Bürger sowie ein 
gewichtiger Faktor für lokale Gewerbe. Diese gewachsene und traditionelle Struktur gilt 
es zu erhalten. 
 
Vor allem in der Pandemie waren die Wochenmärkte wichtige Treffpunkte für die Berge-
dorfer.  

 
Das Bezirksamt beantwortet die Kleine Anfrage vom 19.08.2021 wie folgt:  
 

1.) Wo gibt es im Bezirk Bergedorf regelmäßige Wochenmärkte? 
 Dazu bitte die jeweilige Anzahl der regelmäßigen Marktbeschicker sowie ungefähre Be-
sucherzahlen angeben. 

 
Dienstag Chrysander Straße   34 
Mittwoch LohbrüggerMarkt    30 
Donnerstag Werner-Neben-Platz   17 
Freitag Chrysander Straße    39 
Samstag Lohbrügge     33 
Samstag Fleetplatz     9  
 
Besucherzahlen werden nicht erhoben 
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2.) Wie hoch ist die Standmiete (ggf. per laufenden oder Quadratmeter) und gibt es 
Preisstaffelungen nach Örtlichkeiten - bitte Preise angeben und die Entwicklung für die 
Jahre 2019, 2020 und 2021 bis zum jetzigen Zeitpunkt aufführen. 

 
Die Gebühr ist auf allen Märkten gleich 
 
Frontmeter Seit 2017  3,70 € / 3,10 € ermäßigt Dauernutzer 
Frontmeter Seit 2021  4,00 € / 3,20 € ermäßigt Dauernutzer  
 
 

3.) Gibt es Märkte, die erkennbare Probleme haben bzgl. Angebots-Vielfalt, Attraktivität, 
Besucherzahlen? (bezieht sich auf beide Seiten - Kunden wie Marktbeschicker), gibt es 
z. B. wiederkehrende Beschwerden zu einzelnen Märkten?  

 
Nein 
 

4.) Lassen sich die Kosten für Kontrolle und Verwaltung des Marktgeschehens für den 
Bezirk Bergedorf spezifizieren und in Relation zu den Einnahmen setzen? 

 
Die Gebühren stehen im direkten Zusammenhang mit den Kosten.  
Ziel ist ein Kostendeckungsgrad von 100% 
 

4a.) falls Ja, bitte für 2019, 2020 und 2021 bis zum jetzigen Zeipunkt angeben  
 
2019  111% 
2020 102% 
2021 ist noch nicht abgeschlossen 
 
 
 
 
 
 

Petitum/Beschluss: 
--- 
 
 
 

Anlage/n: 
--- 
   
 


